



Avelino García llevará el masculino universitario

BALONCESTO

:: **WORD.** El zamorano Avelino García, exayudante de Avenida, será el próximo técnico del equipo masculino de la Universidad de Salamanca que competirá una temporada más en la Primera División regional, categoría en la que también militarán el CB Tormes y el Aquimisa CD Carbajosa. El equipo universitario comenzará a disputar la Copa Castilla y León de Primera el 27 de septiembre, aunque la Liga de su categoría no arrancará hasta el 22 de noviembre.